

OVACIONES

DOMINGO 17 DE MAYO DE 2020 | NUMERO 25561 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Están en riesgo 6 mil 400 mdd: UE y Canadá

Canadá y la Unión Europea han planteado formalmente a México su preocupación por las normas que dicen ponen en peligro los proyectos de energía renovable, aumentando las tensiones con su gobierno, que el viernes por la noche anunció medidas para reforzar su control sobre la industria de energía.

En cartas que se filtraron a medios mexicanos el viernes, el mismo día en que fueron enviadas, el bloque europeo y Canadá dijeron que las reglas amenazaban la inversión extranjera en el sector y que "impactarían negativamente" 44 proyectos de energía renovable en México y pondrían en peligro las inversiones de las empresas del bloque, que suman más de 6,400 millones de dólares.

Ver página 6

Sabrán inmunidad por encuesta; abren 324 municipios

La Secretaría de Salud planea realizar en julio una encuesta serológica para conocer qué porcentaje de la población se ha contagiado del virus SARS-Cov2 y habría generado inmunidad, reveló el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell Ramírez.

Al abordar la Inmunidad de Rebaño, en la conferencia nocturna en Palacio Nacional, indicó que en 2010 se llevó a cabo para levantar la emergencia sanitaria por influenza, lo que ocurre cuando se obtiene que entre 70 y 80 por ciento de la población ya ha sido infectada.

Ver página 2

Son 5 mil 45 muertes y 47 mil 144 casos

Ver página 2

Están en riesgo, al menos, 30 mil empleos

IP: freno a energía verde aleja inversión y violenta la ley

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Empresarios e industriales del país manifestaron su rotundo rechazo a la decisión del Gobierno federal, concretamente de la Secretaría de Energía (Sener) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE) de emitir un ordenamiento que impide la inversión nacional y extranjera en proyectos de generación de energías renovables.

Por ello, demandaron que el gobierno del presidente Andrés

Manuel López Obrador cumpla con las leyes mexicanas y los compromisos ratificados en el T-MEC, pues además, se indicó que empresas generadoras afectadas por estas disposiciones han recurrido ya al amparo, y probablemente otras harán lo propio en los próximos días.

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) enfatizó en que se deben cuidar los más de 30 mil empleos que genera la energía verde.

Señaló que el Acuerdo que la Secretaría de Energía publicó en el Diario Oficial de la Federación (DOF) el 15 de mayo de 2020, constituye una acción ilegal de no ser reconsiderada por el Gobierno Federal, ahuyentará importantes inversiones en el país, al tiempo que ocasionará que los interesados acudan a tribunales nacionales e internacionales para exigir el cumplimiento de las obligaciones del Estado Mexicano.

Ver página 6

Niega la CFE que se viole la ley

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) afirmó anoche que la nueva Política de Confiabilidad, Seguridad, Continuidad y Calidad en el Sistema Eléctrico Nacional no vulnera el Estado de Derecho, porque no se cambian las leyes sobre la materia.

Ver página 3

No son ocurrencias decisiones, asegura AMLO en ensayo

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador presentó ayer su ensayo La nueva política económica en los tiempos del coronavirus para cuando inicie la "Nueva Normalidad" en México. En él plantea: un nuevo esquema basado en la felicidad del pueblo, democracia, justicia, honestidad, austeridad y bienestar.

"Nosotros sostenemos que hay un proyecto alternativo, distinto, y es lo que estamos presentando. Tiene como eje el dejar de ver la economía sólo en función del crecimiento económico, no estar pensando que lo más importante es la medición que se hace del Producto Interno Bruto", propuso y descartó que sean ocurrencias sino propuestas producto de una reflexión y de la experiencia, recogiendo de los sentimientos de nuestro pueblo".

Ver página 3



AUTO CONCIERTOS POR COVID-19

ADAZI, Letonia.- Para evitar contagios, los autoconciertos. En la imagen, el cantante letón Marcis Auzins es captado en una pantalla gigante durante un auto-concierto, una presentación que es vista por los espectadores desde sus automóviles.

Ver página 15

OPINION

INFORME "D"

Guillermo Deloya Cobián

Página 5